
Monticelli  sull’approvazione del Parco dei Trabocchi:  “Contento
per l’unanimità, spero abbia lo stesso ruolo che ha avuto il Parco
del Cerrano per Pineto e Silvi”
 

 

Le parole del cofirmatario della legge istitutiva

 

 

Poco fa, insieme ai colleghi consiglieri, ho votato con convinzione per l’istituzione del Parco Marino della Costa dei
Trabocchi. Per alcuni la battaglia contro Ombrina è stato un accodarsi alla moda del momento e alla pressione popolare:
per me è stata solo l’ultima tappa di una battaglia per la difesa dell’ambiente costiero abruzzese che mi ha
accompagnato per tutti i miei anni da sindaco di Pineto. Dopo la giornata di oggi, si potrebbe addirittura dire che
detengo un piccolo “record” personale sulla questione, avendo istituito e presieduto per un anno il Parco del Cerrano e co-
firmato  la  legge  istitutiva  del  Parco  dei  Trabocchi  predisposta  dall’Assessore  Mazzocca,  insieme  anche  al  Consigliere
Pietrucci.

 

Oggi sono particolarmente contento per l’unanimità raggiunta in Consiglio Regionale e per tutti gli abitanti della costa
teatina: spero che il loro Parco avrà lo stesso ruolo vitale, innovativo e propulsivo che, per Pineto e per Silvi, ha
avuto il “nostro” Parco Marino del Cerrano.

 

 

 

                                                                                                          Luciano Monticelli

                                                                                                          Pres. IV Commissione
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